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Oggetto: Approvazione del verbale n. 1 della seduta del 31 gennaio 2015. 

 

 

 

Il Consiglio di amministrazione si è riunito presso la Sala Sangiorgi 

dell’Istituto il lunedì 2 marzo 2015 alle ore 16.00. 

 

Il Presidente, Prof. Guido Ziccone, presiede la seduta. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Prof. Carmelo Giudice, Prof.ssa Graziella Seminara, 

Prof. Antonio Torrisi Prof. Salvatore Torrisi, Sig.na Roberta Vetrice.  

 

 Il Direttore amministrativo, Dott. Francesco Bruno, partecipa alla seduta con 

voto consultivo e assume le funzioni di Segretario verbalizzante. 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it  

 

all’Albo dell’Istituto in data 7 marzo 2015.  

 

 

         Il Direttore Amministrativo 

                   f.to Dott. Francesco Bruno 

 

 

 



 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 

N. 4 DEL 2 MARZO 2015 

 

 

Oggetto: Approvazione del verbale n. 1 della seduta del 31 gennaio 2015. 

 

 

 

 

CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 

Visto l’art. 33, comma 6, della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto il D.P.R. 28 febbraio 2003, n. 132; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 giugno 2004; 

 

Letto il verbale n. 1 della seduta del 31 gennaio 2015; 

 

 

DELIBERA 

 

 

1.  Approvare il verbale n. 1 della seduta del 31 gennaio 2015; 

 

2. Allegare il verbale alla presente Deliberazione, perché ne costituisca parte 

integrante. 

 

 

    Il Direttore Amministrativo                                 Il Presidente  

     f.to Dott. Francesco Bruno                                f.to Prof. Guido Ziccone 

 

 

 

 

 

 



 

VERBALE N. 1 

del 31 gennaio 2015 
 

  L’anno duemilaquindici, il giorno 31 del mese di gennaio, alle ore 9.30, a seguito di 

convocazione diramata dal Presidente, Prof. Guido Ziccone, per telegramma e raccomandata a 

mano prot. 334 del 26 gennaio 2015, presso l’Istituto Superiore di Studi Musicali “Vincenzo 

Bellini“, nella Sala Sangiorgi, si è riunito il Consiglio di Amministrazione per discutere e 

deliberare sugli argomenti iscritti all’o.d.g. della seduta. 

 

Ordine del giorno 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni; 

3. Attribuzione moduli orari aggiuntivi di docenza a Professori dell’Istituto; 

4. Modifica Piano didattico 2014/2015 e definizione organo di Istituto; 

5. Attribuzione moduli orari di pianista collaboratore a studenti dell’Istituto; 

6. Acquisto di mobili per messa a norma dello spazio espositivo e conservativo della 

Biblioteca; 

7. Riconoscimento gruppi musicali dell’Istituto; 

8. Varie ed eventuali. 

  Alle ore 9,30 il Presidente accerta che sono presenti tutti i Consiglieri ed il Direttore 

Amministrativo, che partecipa alla seduta con voto consultivo e assume le funzioni di segretario 

verbalizzante, e dichiara aperta la seduta.  

   Si pone in trattazione il punto 1) all’o.d.g. “Approvazione del verbale della seduta 

precedente”. 

Dopo la lettura del verbale, il C.d.A. approva all’unanimità e adotta la deliberazione 

n. 1 di cui a separato verbale.  

Si pone in trattazione il punto 3) dell’o.d.g. “Attribuzione moduli orari 

aggiuntivi di docenza a Professori dell’Istituto”, sul quale relaziona il Direttore, Prof. Giudice. 

Il Consigliere Antonio Torrisi esprime l’avviso che sia utile e opportuno richiedere 

sull’oggetto il parere dei sindacati. 

Il Presidente, verificando il CCNL, riscontra che l’argomento non è oggetto di 

contrattazione. 

Il Direttore dichiara che il provvedimento è conforme al Regolamento approvato dal 

C.d.A. 

Il Presidente ritiene di segnalare al Direttore l’opportunità, qualora lo ritenga, di 

inserire nel Regolamento, per il prossimo anno accademico e, comunque, di prevedere la 

possibilità di sottoporre al C.d.A. unitariamente il piano didattico e l’attribuzione dei moduli 

orari aggiuntivi di docenza a professori dell’Istituto. 

Il C.d.A. approva il provvedimento all’unanimità e adotta la deliberazione n. 2 di cui 

a separato verbale. 

Si pone alla trattazione il punto 4) dell’o.d.g. “Modifica Piano didattico 2014/2015 

e definizione organo di Istituto”. 

Il Direttore Amministrativo, Dott. Bruno, preliminarmente informa il C.d.A. che, 

giusta quanto stabilito nella precedente seduta, è stato formulato quesito al Miur. Legge, quindi, 



la richiesta di parere dell’Istituto del 30.12.2014, n. 7550, e la risposta del Miur del 13.01.2015, 

n. 427, che richiama il D.M. n. 526 del 30.06.2014, il quale prevede la costituzione di apposite 

graduatorie nazionali utili per l’attribuzione di incarichi a tempo determinato. 

Il Direttore, Prof. Giudice, relaziona sull’argomento. 

Il Consigliere Graziella Seminara esprime l’auspicio che, se dal punto di vista 

formale la proposta deliberazione potrebbe rappresentare una soluzione, non si verifichino più 

fattispecie similari. 

Il Consigliere Antonio Torrisi preannuncia il proprio voto negativo. Ritiene che il 

Miur non poteva rispondere diversamente. Il punto è che la cattedra di inglese non esisteva e non 

avrebbe potuto essere inserita tra i posti disponibili per le nomine delle graduatorie nazionali. 

Conferma quanto detto nella precedente riunione del C.d.A. e non ritiene che sia da sanare 

un’azione in contrasto con quanto deliberato dal C.d.A. sul piano didattico. 

Il Direttore, Prof. Giudice, sottolinea che la deliberazione 57/2014 del Consiglio 

Accademico è dettagliata e, previo ampio dibattito, motiva perché il Consiglio stesso ha ritenuto 

di comunicare anche il posto di lingua inglese. 

Il Consigliere Salvatore Torrisi ritiene che la proposta deliberazione non può sanare 

passaggi e iniziative intervenuti in difformità palese tra deliberazione del Consiglio Accademico 

e deliberazione del C.d.A.. Considera indispensabile che si facciano i passaggi necessari acchè il 

C.d.A. possa deliberare, sulla base delle esigenze dell’Istituto, con chiarezza, richiamando, in 

proposito, anche il rispetto dell’art. 7 comma 5, lett. d, dello Statuto.  

Il Presidente ritiene che sia opportuno - attesi possibili aspetti non chiariti nella 

deliberazione del Consiglio Accademico, né sufficientemente chiari, come alcuni docenti hanno 

dichiarato – che il Direttore, ove lo ritenga, convochi d’urgenza il Consiglio Accademico per 

fornire Al C.d.A. ulteriori elementi, anche con riferimento a possibili, analoghe situazioni. 

Il Direttore comunica che convocherà il C.d.A. in data 4 febbraio ponendo come 

punto all’o.d.g.: “Proposta di definizione organico d’Istituto”. 

Il Presidente chiede la sospensione della trattazione degli argomenti, avendo una 

comunicazione urgente da fare. 

Il Presidente comunica che, per ragioni personali, attinenti a gravi, improrogabili 

impegni che possono rendergli difficile una presenza nei tempi, a volte urgenti, necessari per le 

attività dell’Istituto; considerato che non è stato ancora indicato il componente del C.d.A. di 

nomina del Comune e che, quindi, la carenza si è protratta per un tempo incompatibile con i suoi 

impegni, chiede al C.d.A. di votare per la nomina del Vice Presidente, come previsto dallo 

Statuto, che possa consentire di sostituirlo in caso di impedimenti. 

Il Presidente chiede se qualcuno voglia il voto segreto sull’argomento. 

Nessuno chiede il voto segreto. 

Il Presidente, quindi, propone al C.d.A. la Prof.ssa Graziella Seminara, che oggi 

ricopre la cattedra di storia della musica presso l’Università di Catania e che aggiunge, tra l’altro, 

anche la conoscenza concreta della musica, essendo diplomata in pianoforte, e l’avere ricoperto 

con prestigio e indiscussa capacità l’insegnamento di storia della musica presso l’Istituto per 

oltre 20 anni. 

Il C.d.A. conviene sulla proposta del Presidente e all’unanimità, per acclamazione, la 

Prof.ssa Graziella Seminara viene eletta Vice Presidente. Viene adottata la deliberazione n. 3 di 

cui a separato verbale  

Alle ore 13,30, avendo esaurito gli argomenti all’o.d.g., il Presidente dichiara chiusa 

la seduta. 

Del che il presente verbale. 

 

Il Segretario verbalizzante       Il Presidente 

     (Dott. Francesco Bruno)           (Prof. Guido Ziccone) 


